



*Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos*

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS

DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA:

El reconocimiento del H. Cuerpo al visionario de la avicultura, Señor Héctor José Bernardo Motta por su aporte al desarrollo entrerriano y a la innovación productiva.

Hacer entrega de copia de la presente al Sr. Motta en pública sesión.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Héctor José Bernardo Motta es un reconocido empresario y dirigente dedicado a la industria avícola. Su visión de futuro le llevó a crear “Grupo Motta”, empresa familiar que conduce; tiene presencia en la producción de carne y un fuerte liderazgo en la genética de aves de postura.

Con la compañía Cabaña Avícola Feller, en 1958 el Grupo Motta comienza su incipiente actividad; la de crianza de aves para postura.

El tiempo, la experiencia y el espíritu emprendedor llevan a este exitoso empresario y su grupo familiar, durante los últimos 60 años, a ser referentes en el sector; concretando numerosos proyectos de vanguardia. En esa inteligencia, en el año 2000 ponen en marcha el Complejo Alimentario CALISA S.A, en la localidad de Racedo, departamento de Diamante, focalizado en la producción y comercialización de carne aviar; dando además a sus productos un importante valor agregado.

Héctor Motta no sólo se distingue como un hombre visionario de la actividad avícola, sino también, por contribuir activamente dentro de su sector; no sólo de nuestra provincia, sino de nuestro país, siendo presidente de la Cámaras de Productores Avícolas de Argentina (CAPIA) por 21 años; ha sido dos veces



presidente del Congreso Latinoamericano de Avicultura (ALA); en 2016 recibió el premio a la “Exportación Argentina” concedido por el Ministerio de la Producción y de Relaciones Exteriores y Culto de la República Argentina. Actualmente se desempeña como tesorero de la Unión Industrial Argentina (UIA).

Reconoce que su camino de éxito no ha sido fortuito, sino que obedece a una vida de trabajo y sacrificio con su familia. Al principio era un emprendimiento familiar para abastecer la región, ya que, Entre Ríos en ese entonces, no se encontraba unida de la forma que hoy lo está con el resto de las provincias. Debido a esta circunstancia, distribuir los productos al resto del país era una tarea demandante económicamente y engorrosa. Luego, a comienzos de la década de los '70, al acoplar la provincia con el resto del país, Motta logró expandirse y abastecer a todo el territorio nacional.

La historia de Grupo Motta es un ejemplo de trabajo y tenacidad que aún hoy en día sigue creciendo. Don Héctor Motta, es quién preside la empresa, pero son sus hijos Augusto Motta abogado, acompañado por Helen Motta abogada y su sobrino, Juan Pablo Motta, profesional de ciencias económicas y licenciado en administración de empresas, quienes toman la posta de un legado que enorgullece a toda la región.



*Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos*

Es por eso que invitamos a nuestros pares a reconocer este esfuerzo en pos del progreso que tantas oportunidades laborales ha brindado y brinda a nuestra provincia.

Bajo de tales argumentos - y los que estamos dispuestos a verter a la sazón de su tratamiento - dejamos fundamentada la iniciativa que antecede, impetrando de nuestros pares la oportuna aprobación de la misma.